

Vorlesewettbewerb in der KÖB Kölbingen

Alljährlich veranstaltet die Katholische Öffentliche Bücherei Kölbingen-Möllingen diese Aktion, um Lesefreude und Lesefertigkeit zu fördern. Motiviert und gut vorbereitet saßen 9 Kinder der dritten und vierten Klassen vor der Jury und dem Publikum, um sich beim Vorlesen messen zu lassen.

Unter den vorgelesenen Büchern, deren Text zuvor geübt werden konnte, befanden sich welche aus dem Besitz der Kinder, aber auch welche aus dem Büchereisortiment, beispielsweise „Die Schule der magischen Tiere“ oder „Das magische Baumhaus“.

Nach der ersten Runde (drei Minuten Lesezeit) wurden von den drei Jurymitgliedern Hildegard Linz, Monika Nilges und Rainer Menges die drei besten VorleseKinder ausgewählt, die dann erneut lesen durften – dieses Mal einen unbekanntem Text. Es war ein Ausschnitt aus dem Buch „Die wilde Baumhausschule“ von Judith Allert. Dann fiel die Entscheidung: Der erste Platz ging an Miriam Streller, sie darf die Bücherei im Sommer beim Bistumsentscheid vertreten. Der zweite Platz ging an Matilda Greher und der dritte Platz an Rafael Altgeld.

Es gab natürlich etwas traurige Gesichter bei den Kindern, die nicht unter den ersten drei besten Vorlesern waren, doch wie bei jedem Wettbewerb kann nicht jeder gewinnen. Außerdem haben die Kinder der dritten Klassen im kommenden Jahr erneut eine Chance zu gewinnen.

Jedes teilnehmende Kind bekam eine vom Mühlenbäcker gespendete und vom Büchereiteam liebevoll befüllte Brotdose. Die drei besten Kinder bekamen zusätzlich je eine Urkunde und einen Buchgutschein. Vom Büchereiteam beteiligt waren Janina Nilges, Michaela Nilges und Cornelia Stahl.